DerWesten - 26.07.2009

http://www.derwesten.de/nachrichten/nachrichten/staedte/balve/2009/7/26/news-127264411 /detail.html

Schützenfest Volkringhausen

Schrecken im Festzug

Balve, 26.07.2009, Stefan Scherer

Volkringhausen. Schreckensmoment gestern Nachmittag beim Schützenfestzug in Volkringhausen. Ein Motorradfahrer raste an der Hälfte des Festzuges vorbei und bereitete den Musikern, Schützen und Zuschauern Angst.

Die schrecklichen Bilder aus Menden, wo ein 79-Jähriger am vergangenen Sonntag in den Festzug der Hubertusschützen raste und drei Menschen tötete, waren bei vielen wieder präsent. Der Motorradfahrer war laut Augenzeugen aus Richtung Balve gekommen und fuhr, anstatt an der gesperrten Straße zu halten, mit hoher Geschwindigkeit an den marschierenden Schützen vorbei. Erst nachdem ihn mehrere Menschen energisch aufgefordert haben anzuhalten, tat er dies auch. Der Balver Polizeibeamte Franz-Josef Griese hat die Personalien aufgenommen. "Ich werde



Bis in die Mitte des Hofstaates fuhr der Motorradfahrer vor. Foto: Stefan Scherer

auf jeden Fall eine Anzeige gegen den Mann schreiben", sagte Griese.

Ansonsten war der Festzug traumhaft. Bei Kaiserwetter ließen sich die Volkringhauser und ihre Gäste nicht lumpen und jubelten ihrem Königspaar Ulrich und Christine Schmidt begeistert zu. Die meisten reihten sich hinter dem Festzug ein, und gingen noch mit zur Halle, um mit den St.-Hubertus-Schützen ihr größtes Fest des Jahres zu feiern.

Das geht heute weiter und es heißt gleich: Früh aufstehen. Um 9.30 Uhr tritt die Bruderschaft zum Vogelschießen an. Angeführt von Oberst Detlef Reuß und Hauptmann Thomas Dodt marschieren die zu der idyllisch gelegenen Vogelstange. Hier gibt es dann nur noch eine Frage: Wer macht das Rennen um die Königskette? Zur Mittagszeit soll das neue Königspaar in der Schützenhalle proklamiert werden, bevor es sich im Festzug das erste Mal seinem Volk in vollem Ornat mitsamt Hofstaat präsentiert. 16.30 Uhr ist Antreten zum Festzug, um 20 Uhr werden die Freunde der St.-Hubertus-Bruderschaft Beckum zum Finale abgeholt.

1 von 1 27.07.2009 02:18